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Consejos para abogados altamente efectivos: sé
paciente, lo importante es mantenerse en el lugar
que uno elige

Cuando yo decidí ser abogado, hubo muchos que me dijeron que era una profesión muy dura en la que sólo

algunos resistían y muy pocos triunfaban. Recuerdo aquel abogado que me presentó un pariente mío. Su

bufete estaba en un edificio bastante antiguo cercano a los juzgados. Al llegar a la puerta, llamamos al timbre

y nos abrió una secretaria. Allí imperaba la oscuridad, pasamos y nos sentamos en una pequeña sala de espera

mientras la administrativa siguió tecleando su máquina de escribir redactando algún documento solicitado por

uno de los dos socios de la firma. 

Atentamente, uno de los titulares nos hizo pasar a su despacho y nos dijo: 

- “¡Mirad cómo tengo la mesa, otra vez estoy con esta herencia que no vamos a resolver nunca!”, con un gesto

de resignación y rodeado de gruesos expedientes. 

- “¡Así que tú quieres ser abogado! Pues puedes venir aquí por las tardes para ver expedientes y así te vas

familiarizando con los casos” 

- “Pero te advierto que ejercer de abogado es penoso y agotador. El cliente no te paga, los funcionarios del

juzgado no te atienden bien y no quieren hacer su trabajo, y los procedimientos se alargan años y años”. 

“Pero te advierto que ejercer de abogado es penoso y agotador" (Foto: E&J) 

No salí de allí muy animado. Por eso no le hice caso a mi tío y no volví más a ese despacho. Al contrario, hice

prácticas en dos bufetes en lo ...
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